

## Die Oberbürgermeisterin der Stadt Bruchsal

An die Eltern der Kinder  
der weiterführenden Schulen in Bruchsal

Bruchsal, den 26. Juli 2021

### Testungen nach den Schulferien

Sehr geehrte Eltern,

die Sommerferien beginnen bald und viele von Ihnen werden diese Zeit nutzen um zu verreisen. Damit wir auch nach den Ferien den Schulbetrieb gesund und in Präsenz starten können, ist es wichtig, dass Ihre Kinder sich bereits getestet auf den ersten Schulweg nach den Ferien machen. Im Grundschulbereich erhalten Sie von Ihrer Schule Testkits für zuhause. Besucht Ihr Kind eine weiterführende Schule bitte ich Sie die kostenlosen Bürgertestmöglichkeiten in Bruchsal und Umgebung zu nutzen und Ihre Kinder am letzten Ferienwochenende testen zu lassen.

Nachfolgende Testzentren in Bruchsal haben u.a. geöffnet:

DriveIn-Test Bruchsal (ohne Voranmeldung)

Kammerforststr. 17

76646 Bruchsal

Öffnungszeiten: **Samstag und Sonntag: jeweils 10:00 Uhr bis 16:00 Uhr**

Corona Schnelltest-Zentrum Bruchsal (mit Voranmeldung über [www.testzentrum-bruchsal.de](http://www.testzentrum-bruchsal.de))

Werner-von-Siemens-Straße 1

76646 Bruchsal

Öffnungszeiten: **Samstag: 10:00 Uhr bis 17:00 Uhr**

Selbstverständlich können Sie auch andere zur Verfügung stehende Testangebote nutzen.

Ich bedanke mich für Ihre Mithilfe! Corona-Schnelltests sind ein wichtiger Schritt zur Eindämmung der Pandemie und Aufrechterhaltung des Schulbetriebes. Nutzen Sie diese Möglichkeit im Interesse Ihrer Kinder.

Mit freundlichen Grüßen

